



HEBDO

CONFÉRENCE SOCIALE : LA CFDT PROPOSE DE REMPLACER LE COMITÉ D'EXPERTS DU SMIC PAR UNE COMMISSION SUR LES BAS SALAIRES

En vue de la conférence sociale qui devrait se tenir en octobre, la CFDT adresse plusieurs demandes et propositions, dans un courrier signé le 12 septembre par Marylise Léon et envoyé au Président de la République (lire le document en pièce jointe).

Le syndicat se dit préoccupé par l'enjeu du pouvoir d'achat et le manque de dialogue social à ce sujet, qu'il s'agisse des nombreux minima inférieurs au Smic dans les branches professionnelles, ou de l'absence de négociations dans les branches visant à assurer l'égalité salariale entre les femmes et les hommes, sujet sur lequel le patronat a pris un engagement dans l'accord national interprofessionnel sur le partage de la valeur.

La CFDT hausse le ton et demande, en cas de non conformité des branches à la loi au sujet des minima et des classifications, que l'Etat puisse procéder "à une suspension des exonérations de cotisations sociales".

Le syndicat souhaite également que la conférence sociale aborde "les moyens d'atteindre enfin une égalité salariale entre les femmes et les hommes, la diminution des temps partiels subis".

Enfin, la CFDT demande que "soit débattue la création d'une commission des bas salaires, en remplacement du groupe des experts sur le Smic, pour traiter durablement ces questions".

<https://www.actuel-rh.fr/content/conference-sociale-la-cfdt-propose-de-remplacer-le-comite-dexperts-du-smic-par-une-0>